

こころ

ひたちなか市立勝田第二中学校 生徒指導だより



令和7年6月1日発行

体育祭では、たくさんの保護者の皆様や地域の皆様にご来場いただきました。午前中のみの体育祭でしたが、大変盛り上がることができました。ありがとうございました。また、生徒も自分の出場種目はもちろん、企画、準備、運営、片付けなど、主体的に参加する中で、大きなかがや事故もなく体育祭を終えることができました。

さて、いよいよ3年生の修学旅行と1年生の校外学習が行われます。また、6月12日の陸上競技、体操競技をスタートに、6月19日から各種目で市の総合体育大会が予定されています。3年生にとっては最後の総体となります。これまでの練習の集大成として全力を出すとともに、チームメイトやお世話になった方々に感謝の念をもって行事や大会に臨んで欲しいと思います。万全のコンディションで取り組めるよう教職員も精一杯サポートしていきたいと思います。これからも保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひします。

☆6月の目標☆

- 1 気候や気温に合わせて服装を調節しよう。
- 2 総合体育大会に向けて気持ちを高めて、部活動に取り組もう。
- 3 悩みがあったら相談しよう。



勝田二中では衣替えの時期以外でも、その日の天候や気温、湿度の変化に柔軟に対応し気候にあった服装（冬服と夏服の選択）で生活ができるようになっています。また、熱中症予防のためにも水筒の持参にご協力をお願いいたします。

雨天時の登校について

時刻……登校後に着替える時間を確保できるよう、時間に余裕をもって登校しましょう。

服装……ジャージ登校が認められています。しかし、朝の会は制服で

行なうことが基本のため、登校後着替えます。必要に応じて、

替えの靴下や、大きめのタオルなどを準備しておきましょう。

徒歩通学者…傘をさしたときの歩道の幅を考えて、必ず一列で歩きましょう。

※晴れの日も一列ですが、雨の日はさらに意識しましょう。



(歩道をふさいでしまうことで、自転車利用者が急に車道に出る状況になり、大変危険です。)

雨の日は、いつもどおりの登校の仕方では上手くいかないことがあります。そこで“自分で考えてよい行動をする”ことが肝心になります。状況をよく見極め、正しい判断のもとにとった行動が、当たり前の習慣として身に付く、二中がそんな生徒で溢れることを切に願います。

スクールカウンセラーのお知らせ

◎6月の来校日

【6月11日(水)、6月18日(水)、6月27日(金)】

※希望者が多いため、ご希望の時間に添えない場合があります。ご了承ください。

